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令和元年 第１０回宮代町教育委員会定例会会議録

招集年月日 令和元年 10 月 24 日午後 3 時 00 分 開 催 場 所 役場 202 会議室

開閉の日時

及び宣告者

令和元年 10 月 24 日午後 3 時 00 分 教 育 長 中村 敏明

令和元年 10 月 24 日午後 4 時 10 分 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 加藤 正久

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 大場崇明

学校管理幹兼副課長（学校教育） 小山裕之

生涯学習室長 飯山 武

主査（教育総務） 加藤正久

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理 深井 美智子 出席

教育委員 吉澤 久美子 出席

教育委員 田中 卓也 欠席

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席

議案件名

概要報告

（１）概要報告

事務局報告

(１)教育総務関係

ア 令和元年度教育委員会事務事業（上半期）の執行状況について

(２)学校教育関係

ア １１月の行事予定について

イ １１月の事業予定について

(３)生涯学習関係

ア １１月の事業予定について

審議案件

議案第２８号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(調整区域)について

議案第２９号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(通学区域外)について

傍聴者 0名
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開 会 午後 3時 00 分

１ 開会の宣言

中村教育長 令和元年第１０回定例教育委員会をこれより開会いたします。

（委員の出席を確認）

２ あいさつ

中村教育長 （あいさつ）

３ 概要報告

中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして事務局より報告します。

大場課長 （資料により概要報告を行う。）

中村教育長 以上報告につきまして、ご質問等ございますか。

（意見、質問なし）

次に、事務局報告に移ります。

（１）教育総務関係

令和元年度教育委員会事務事業（上半期）の執行状況について、事務局から説

明いたします。

４ 事務局報告

（１）教育総務関係

大場課長 ア 令和元年度教育委員会事務事業（上半期）の執行状況について

（資料に沿って説明を行う。）

各担当から説明

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

瀧ヶ崎委員 P18 の入学準備金制度の申請件数 0ですが、補助対象は。

大場課長 高校、大学、専門学校等への入学準備のために金融機関から資金を借り入れた

方への利子の補助です。所得要件もありますが、今年度１件申請がありました

が、要件に該当しませんでした。例年 2 件から 3 件の申請があり、受付期間は

まだあるので今後広報等で周知していきます。

深井委員 P14 の通学路点検はどのようにやっているのですか。

小山学校管理幹 学校から年度当初に危険箇所を上げていただきます。それを踏まえて警察、町

民生活課、教育委員会で危険箇所を確認し、標識等を設置する箇所を確認して

います。

深井委員 スクールガードリーダーは 267 名とあるが、4 校バランス良く配置されているの

ですか。

小山学校管理幹 須賀が多い傾向です。他の 3 校はほぼ同じ位の人数です。子供 110 番と併せて

依頼していますが、高齢や仕事を持っている方など中々難しいのが現状です。

中村教育長 次に、（２）学校教育関係について、説明をお願いします。

（２）学校教育関係
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小山学校管理幹 （２）学校教育関係

ア １１月の行事予定について

イ １１月の事業予定について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

瀧ヶ崎委員 （資料の確認あり。）

次に、（３）生涯学習関係について、事務局から説明いたします。

（３）生涯学習関係

飯山室長 （３）生涯学習関係

ア １１月の行事予定について

（資料に沿って説明を行う。）

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（資料の確認あり。）

中村教育長

瀧ヶ崎委員

中村教育長 次に、５ 審議案件に入ります。

５ 審議案件

議案第２１号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(調整区域)について

議案第２２号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(通学区域外)について

小山学校管理幹 議案第２８号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(調整区域)及び

議案第２９号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(通学区域外)につい

て

（資料により説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

瀧ヶ崎委員 学校選択は新入生のときのみなのですか。

小山学校管理幹 そうです。小中学校ともに新１年生です。

瀧ヶ崎委員 笠原小学校は１クラス分他の学区から動いてくるという感じですね。

小山学校管理幹 道佛地区からの異動が多いです。事前に笠原小学校に入学できますか、という

問合せをいただくことがあります。

中村教育長 では、お諮りします。

議案第２８号及び議案第２９号について、原案のとおり可決として良いでしょ

うか。

（異議なし）

中村教育長 承認されました。次に、６ その他に移ります。

６ その他

中村教育長 埼玉県学力学習調査の資料を配布いたしました。

令和２年度文教施策予算の重点要望を県に要望しました。

飯山室長 （町民文化祭についての出席者の確認。）
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大場課長 教育委員と保護者との意見交換会について

12 月 10 日の 11 時～正午まで、須賀小で開催します。現在 PTA と調整中です。

決定次第、ご連絡いたします。

同日 12 時 45 分から 定例教育委員会につきましても開催予定です。

中村教育長 次に、７ 次回定例教育委員会の日程をお願いします。

７ 次回教育委員会について

大場課長 次回は、過日、日程調整をさせていただいたところです。11 月 13 日（水）を予

定させていただいておりますが、よろしいでしょうか。（次回 11月 13 日（水）

午後 3時 会場は 202 会議室）

８ 閉会

（閉会午後 4時 10 分）


